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平成30年三条市議会第５回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

氏    名 

〔質問方式〕 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 市長の所信表明の若年層の転出抑制について 

  （実学系ものづくり大学は若年層の転出抑制になるのか） 

２ 除雪について 

  （この冬から始まる新たな除雪作業の方法について） 

３ 槻の森運動公園トリムの森の維持管理について 

 ⑴ トリムの森の遊具について 

 ⑵ 遊歩道等について 

1 2月５日 

２ ６ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 農業支援について 

 ⑴ 農業の自立に対する支援の考え方 

 ⑵ 中山間地域に対する農業支援について 

２ 国道289号(八十里越)開通を見据えた道路整備について 

 ⑴ 開通後は市内交通量の増大が見込まれるが、どう対応する

のか 

 ⑵ 開通までの５年間で具体的に何をするのか 

３ 名誉市民や郷土の偉人に関する取り組みについて 

（学校教育における現状と今後の取り組みについて） 

４ 市役所の電話対応について 

（災害時等の用件録音や番号表示等について） 

５ 職員の人事管理について 

（現職職員の死亡が多発している原因について） 

1 2月５日 

３ ４ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 小中学校普通教室のエアコン設置についての具体的な日程

と財政に及ぼす影響はどうなのか 

２ 中心市街地の都市計画について 

３ 友好都市中国鄂州市に対する生徒派遣について 

1 2月６日 

４ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 公共下水道事業の見直しについて 

 ⑴ ｢三条市汚水処理施設整備構想見直し｣の目的は何か 

 ⑵ 集合処理区域から個別処理区域へ変更予定地域への周知

は 

 ⑶ 整備構想を見直したことによる行政の責任は問われない

のか 

 ⑷ 公共下水道の接続率を上げるには 

 ⑸ 個別処理方式のメリット、デメリットは 

 ⑹ ｢都市計画税｣は見直すのか 

２ 嵐南学園のプールに係る訴訟について 

 ⑴ 平成29年２月の訴状提出から現在までの経緯 

 ⑵ 被告と原告の主張におけるそごは 

1 2月６日 
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 ⑶ プロポーザル方式と業者選定に関しての反省は 

 ⑷ 結審内容により責任をどのように考えているのか 

３ ドリンクタイム問題に関して 

 ⑴ 11月実施の給食残量調査結果は 

 ⑵ 学校現場におけるドリンクタイムの実施状況にばらつき

があるのでは 

 ⑶ 今年度の子ども議会における答弁漏れへの対応 

５ 12 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 児童生徒の健康と安全のための｢置き勉｣について 

２ 風疹の国内流行への対応について 

３ 乳児用の液体ミルクの活用について 

1 2月６日 

６ 15 杉 井  旬 

〔一括質問〕 

１ 広域観光について 

（弥彦神社周辺を県央地域が協力して新潟県の観光の核と

できないか） 

２ 除雪体制について 

（県との連携協議は進んだのか） 

３ 水道法改正案について 

（地方自治体の意向は尊重されているのか） 

４ 地方創生に向けた財源について 

（ＩＣＯの活用を研究すべきではないか） 

1 2月６日 

７ ２ 坂 井 良 永 

〔一括質問〕 

１ 農業の担い手対策について 

 ⑴ 農地を守るため、集落営農、農業法人、大規模経営等の担

い手を支援すべきでないか 

 ⑵ 青年就農者の育成について 

２ 消費税増税について 

（来年10月から10％に引き上げられ、軽減税率も導入すると

いう。免税業者が取引から除外されてしまう心配がある。免

税業者の多い三条市として、どのように考えるか） 

３ 生活保護制度について 

（生活保護は憲法第25条に基づく国民の正当な権利である

ことを周知すべきでないか） 

４ 国保税の均等割について 

（多子世帯の国保税負担を軽減するため、均等割を減免すべ

きでないか） 

1 2月６日 

８ ３ 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ 地域における消防力の向上等について 

  （新潟県主催の防火対策セミナーｉｎ三条｢糸魚川市駅北大

火から学ぶ防火の心得｣で、口径40ミリメートルの消火ホー

スが地域における消防力の向上に有効であると述べられて

いたが、三条市で導入の予定はあるのか） 

２ 工学系の公立４年制大学、医療系の専門学校の開設について 

  （高校生への魅力発信の状況と名称の公募等について） 

1 2月７日 

９ 21 横 山 一 雄 １ 所信表明と今後４年間の市政運営について 1 2月７日 
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〔一括質問〕  ⑴ 人口減尐、尐子高齢化への対応について 

  （定住人口の拡大、工業流通団地など） 

 ⑵ 東京オリンピック・パラリンピック後の景気対策(地場産

業振興策)について 

２ 都市計画用途地域と農業振興地域のあり方について 

 ⑴ 市街化調整区域の必要性について 

 ⑵ 都市計画事業の促進と国県要望などの結果について 

 ⑶ 市長会を通じての農振除外などについて 

３ 地球温暖化と農業振興策について 

４ 平成31年度予算編成方針について 

10 13 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ 駐輪場対策について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 東三条駅周辺について 

 ⑶ 燕三条駅について 

 ⑷ 今後の整備計画について 

２ 地域防犯力等の向上について 

 ⑴ 市有車へのドライブレコーダーの搭載について 

 ⑵ 市民へのドライブレコーダーの普及について 

３ ドローンの活用について 

 ⑴ 防災対策への活用について 

 ⑵ 今後の課題について 

1 2月７日 

11 ５ 河原井拓也 

〔一括質問〕 

１ 学校教育における情報化の推進について 

  （教育現場におけるＩＣＴ教育の利活用の現状等について） 

２ 農業振興策について 

  （持続可能な農業基盤の確立等について） 

1 2月７日 

12 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ ものづくり大学について市民が心配している幾つかの問題

点について 

（大学の名称を決める検討会が非公開。これで大学設立が

うまくいくのか） 

２ 公共下水道整備が県下最低クラスであることが住みたいま

ちの支障になっていないかについて 

３ 三条市の公共施設の耐震改修促進のため基金を設置しては

どうか 

（視察の成果を三条市の行政に生かして） 

1 2月７日 

13 17 武 石 栄 二 

〔一括質問〕 

１ 遊休農地を観光農園として無料貸し付けすること等につい

て 

２ 相続放棄の宅地、建物、農地等の現状と対策について 

３ コミュニティ・スクールの現状と課題について 

  （学校運営協議会のあり方について） 

４ 児童生徒の安全、安心対策について 

  （学校環境整備、道路、スクールバス、置き勉、いじめ、不

12月10日 
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登校、給食） 

14 14 名 古 屋 豊 

〔一問一答〕 

１ ４期目の國定市政について 

 ⑴ 所信表明及び４期目の市政運営について 

 ⑵ 首長の多選について 

２ 学びのマルシェについて 

 ⑴ ５年間の事業実績と効果について 

 ⑵ 今後の事業のあり方について 

12月10日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


